

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Juni 2017

EVG - Aktionstag bei DB Netz – Betriebszentrale (BZ)

Am Dienstag war es wieder soweit - die EVG Karlsruhe war wieder unterwegs.



Diesmal besuchten wir die Kolleginnen und Kollegen der Schwarzwaldstraße 86 in der Betriebszentrale. Zusammen mit Andreas Bach von der GUV / FAKULTA, Walter Greiner und Vincent Chomyn von der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe konnten sich die anwesenden Kolleginnen und Kollegen über die hervorragenden Leistungen und Möglichkeiten als Mitglied der EVG informieren.

Bei leckeren und frischen Bretzeln war die Stimmung sehr gut und die Kolleginnen und Kollegen nahmen das Angebot dankend an.

Wer jetzt nicht dabei war, kann sich natürlich jederzeit auf der Homepage der EVG informieren oder einfach mal die Geschäftsstelle Karlsruhe besuchen.

Im Übrigen, der nächste Aktionstag wird im Oktober stattfinden - die Betriebsgruppe und die Betriebsräte werden auch nochmal separat informieren.